

01.03.162 | Rt Kritzel-Krakel (241)

### **Der Vorname Karin / Katja**

Den Frauen bin ich gar sehr hold,  
sie sind für mich wie reines Gold,  
denn an ihrem lieblich Wesen  
meine Seele kann genesen.

Ihr Handeln muss gar immer sein  
ohne Tadel, von Fehl ganz rein,  
das ist für ihre Seele gut,  
entfacht des Glückes heiße Glut.

Drum muss die Frau gar reizend sein,  
und das nicht nur zum bloßen Schein,  
doch steht schon bei manchen Damen  
ihre Reinheit in dem Namen.

Wenn ihr Handeln an Reinheit grenzt,  
die Seele gleich dem Golde glänzt,  
dann ist ihr Wesen rein, nicht schlecht,  
trägt die Frau den Namen zu Recht.

‚Karin‘ ist sogleich zu nennen,  
wir auch ‚Katja‘ hierzu kennen,  
beide haben den gleichen Sinn,  
stecken in ‚Katharina‘ drin.

Das kommt vom Wort ‚katharsos‘ her,  
bedeutet ‚rein‘, das ist nicht schwer,  
sondern der Name ist Programm,  
gesehen von des Wortes Stamm.

Das heißt nicht, man kann nun trauen  
allen diese lieblich‘ Frauen,  
die nun diesen Namen tragen,  
auch ihr Wesen ist zu erfragen.